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El Edén De Satanás No 127 
La Palabra Simiente, Parte 6 

17 de Septiembre, 2023 
Pastor, Brian Kocourek 

 
Inclinemos nuestras cabezas en oración. Nuestro Padre misericordioso, 
somos un pueblo maravilloso y privilegiado de tenerte como nuestro Papá. 
Así que, Señor, simplemente nos comprometemos contigo y con tu Palabra. 
Solo te pedimos que nos ayudes a descansar. En el Nombre de Jesús 
oramos. Amén. 
 

Pueden Uds. tomar asiento. 
 

Esta mañana vamos a echar otro vistazo a lo que el Hermano Branham dice 
acerca de que la Palabra es una Simiente.  
 

En su sermón El Poder De Dios Para Transformar 65-0911 P:23 "Ahora, 

en seis mil años, Dios había sembrado todas estas semillas tan 
maravillosas, o Él había hablado Su Palabra: “¡Será de esta manera! 
Será este árbol; será esto”. Todo era perfecto; simplemente era bueno.  
Y Él les ordenó a cada una de esas semillas lo que serían; ellas mismas se 

transformarían en las plantas según la clase de vida que la Palabra de Dios 
había hablado en ellas que serían.  
 

Ahora, esa es realmente una posición tranquila en la cual estar, porque Dios 
ha hablado de nosotros, y estaremos aquí en esta hora. Y Él nos 
transformará por Su Palabra. 
 

Y entonces, él dijo: Si era un árbol de roble, ella tenía que dar un roble. Si 
era de palma, ella tenía que dar una palma. Pues, el gran Creador apenas 
había enviado Su Palabra, y la Palabra simiente estaba allí antes que la 
verdadera semilla aún se hubiera formado. Y la Palabra formó la semilla. 
¿Ven? “Él formó el mundo de las cosas que no se veían”.  
 

En otras palabras, Dios no les va a decir, Uds. llegaron al final del camino. 
Y, bueno, me lo perdí porque no hice esto o lo olvidé o porque simplemente 
no estoy a la altura de la tarea. Él lo está haciendo todo y Él ya puso la 
semilla, y no se puede cambiar la semilla. Entonces eso es realmente algo 
bueno. No voy a caer en el tiempo del fin. Ahora algunas personas estaban 

destinadas a caer, y ya lo han hecho. Pero es simplemente una buena 
posición de descanso, sabiendo que es Suyo. Él dice: ¿Ven? Él—Él formó el 
mundo por Su Palabra. Dios habló todo a existencia". Incluyéndoles a Uds. 
mismo. 
 

Ahora, ¿Uds. entendieron lo que acaba de decir aquí? Cada semilla, de cada 
planta, era primero una palabra semilla. Entonces, Uds. saben lo que Dios 
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habló. Dijo que haya caballo, luego Dios vistió caballo. Que haya una higuera. 
Luego se vestirían las higueras con los elementos. Así sea, palmeras y vista 
de palmera.  
 

Y entonces, cada semilla de cada planta, fue primero una palabra semilla, 
luego la semilla natural tomó todos los atributos y características que deben 
manifestar exactamente lo que la planta debe manifestarse. Vaya, qué gran 
Dios, y pensar en esa semilla, en cada semilla, está ordenada para 
manifestarse exactamente como fue plantada. 
 

Simplemente yo creo que, como mencioné antes, sus padres tuvieron que 
unirse para darles el ADN correcto. Tenía que unirse con su esposo para 
darle al adolescente, a los niños, a sus padres, padres, padres correctos, a 
los padres que tenían que reunir ese pequeño, pequeñito, pequeño ADN. 
¿Uds. saben que, si colocan todo el ADN de su cuerpo, obtendrán algo como 
que pudiera ir a la luna y regresar? Es simplemente tremendo. Una hebra de 
ADN se desenredó, se convirtió en dos metros. Así de grande es. Solo 
piensen en todas las características que sus padres, sus padres, padres, sus 
padres, padres, sus padres, padres, padres, padres, padres, padres, Uds. 
saben, todo el camino de regreso al Jardín del Edén. Ellos, cada uno, tenían 
al otro en ellos. 
 

Y entonces, Dios fue responsable de hacerlo manifestar. Les digo a qué Dios 
tan maravilloso nosotros servimos. Simplemente yo lo amo, eso hace que 
Uds. lo amen aún más, porque Uds. saben que cuando Él dijo, todas las 
cosas obrarían para bien para aquellos que aman al Señor, Él realmente 
sabía de lo que estaba hablando. Bueno. Él tiene todo bajo control. Así que 
eso no dejó nada a las circunstancias. Cada semilla es ordenada a 
manifestarse exactamente como se planeó. ¡Qué mente! Bien. 
 

Por lo tanto, Dios no dejó nada en manos de las circunstancias. Lo tiene todo 
bajo control. Entonces, todo el mal en el mundo está haciendo exactamente 
lo que fueron ordenados a hacer, así que busque que su redención se acerca. 
Y toda la simiente justa, se manifestará exactamente como están ordenados 
a manifestarse. 
 

En otras palabras, Uds. no van a perder nada. Ustedes dicen: Bueno, tal vez. 
¿Me lo puedo perder? No, no lo perderán. No lo perdió, solo espere, como 
el hermano Branham. Pues, se perdió la visión. No, no se perdió la visión. 
Entonces, Dios quitó la visión. Dios no retracta Su Palabra. Ven, él va a 
atrapar ese oso. Ahora es posible que tengan que levantarlo para hacerlo. 
Eso está bien para mí. Me encantaría ver a un hombre resucitado atrapar su 
oso. Correcto. 
 

Romanos 8:30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que 

llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 
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Entonces, ya lo tenemos, simplemente no somos conscientes, no estamos 
en contacto.  
 

Jehová Jireh 61-0226 P:51 “Nadie puede venir a Mí, si el Padre no le 

trajere. Todo lo que el Padre me ha dado vendrá a Mí”. ¿De qué están 
asustados Uds.? ¿Por qué están temerosos? Uds. dicen: “Bueno, quizás yo 
no soy la clase correcta de Cristiano”. ¿Cómo pueden Uds. venir a Dios 
sin que Dios los llame primero?  
 

¿Quién empezó? ¿Uds. llamaron a Dios? No. Lo siento. Él los llamó. 
Entonces, ¿de qué Uds. tienen miedo? 
 

“Y a los que antes conoció, El llamó”. ¿Es correcto eso? “A todos los que 
El llamó, El ha justificado”. ¿Es correcto eso? “A todos los que El 
justificó, El ya (tiempo pasado), glorificó”. ¡Amén! Es una obra terminada 
desde la fundación del mundo. Cristianos: ¿no ven que están viviendo más 
abajo de su privilegio? Uds. no saben quiénes son. 
 

En la cruz. ¿Cuáles fueron Sus últimas palabras? Está consumado. ¿Qué 
hizo esa sangre? ¿Qué hizo esa sangre por Uds.? Les cubrió y le devolvió a 
la condición en la que Dios les vio antes de la fundación del mundo. Uds. 
ven, Dios hizo a Adán. Dio un hijo; Dio a luz un hijo y sopló en él el aliento 
de la vida. Él le dio todo, lo equipó con todo. Podía hablar con el mundo y el 
cambio, la brisa y las montañas, todo lo demás. Pero no le había dado el 
Espíritu Santo. Ahora me di cuenta, Uds. dicen, bueno, Dios, respiró en él. 
Pero él no recibió el Espíritu Santo que nosotros tenemos, porque no fue 
dado hasta después de que fue liberado de Jesús. Entonces, luego descansó 
y lo puso en el libre albedrío ¿y qué hizo?, se aprovechó del libre albedrío y 
él cayó. 
 

Ahora, Dios no les da una oportunidad. Él ha puesto Su propia vida en Uds. 
Piénsenlo, la Vida de Dios en Uds., no van a caer. No están ordenados a 
caer. Muy bien. No están ordenados para hacer lo que Adán o Eva hicieron. 
Él no se los había dado a sí mismo. Si yo tengo una hija y le digo ahora hija, 
puedes salir con este joven, pero regresa a las 10:00, y estoy como mirando 
por las ventanas y me aseguro de que ella regrese. Miren, yo no tengo que 
hacer eso con Uds., porque él les dio. Miren, si yo le doy a mi hija mi propio 
espíritu, mi propia mente, yo sé que ella no va a hacer las cosas, eso 

sucedería. 
 

Y entonces Dios nos dio Su Mente, la Mente de Cristo en Uds. Guau. Solo 
piensen en eso ahora. La misma Mente de Dios, Él la ha puesto y colocado 
dentro de Uds., para que puedan evitar esas cosas. Por eso es que, en el 
Milenio, Satanás está suelto. Pero está atado por una cadena de 
circunstancias, dijo el Hermano Branham. Él no puede llegar a Uds. Todos 
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ustedes han nacido de nuevo. Todo el mundo ha nacido de nuevo.  
 

No existe ninguna Hillary Clinton en el mundo. Ella está en el lago de fuego. 
Uds. saben que no hay gente así. Se fueron. Ustedes saben que dicen que 
dos alcaldes de Michigan, de Texas. La razón por la que permiten que la 
gente cruce la frontera y todo, y la razón por la que están haciendo todo eso, 
lo que están haciendo. Son parte del WEF. Son miembros del FEM. 
Deberíamos hacer una ley que nadie pueda ser miembro de la WEF, pero no 
lo harán. Pero a donde vamos, no tenemos que preocuparnos por ese tipo 
de personas, porque estarán en el fuego. Ellos pueden obtener lo que 
quieran ahora, pero Uds. no pueden llevarlos con Uds. Pueden vivir 1000 
años y no puede llevarlos con Uds.  
 

Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje 64-0726M P:90 Miren lo que Él dijo 

que acontecería en este día. Escuchen esto atentamente. La señal de 
Sodoma ocurriría en aquel día; señal como Abraham, que fue llamado a salir, 
ese día antes de Sodoma. Todas estas cosas que fueron profetizadas, 
estarán aconteciendo ahora. Vigilen el día en que Uds. viven; lo hemos 
repasado una y otra vez. 
 

En otras palabras, vean, todo. Escúchenlos, muy de cerca, dijo que Sodoma 

vendría. Ya vino. Dijo que la tierra sería quemada. Se está preparando para 
serlo. Dijo que los travestis y todo lo demás estarían aquí. Ya están. Pero 
también dijo que hay una Novia, que está siendo preparada por Su Palabra, 
y nosotros estamos preparados. 
 

Ahora, Él ha prometido enviarles Luz Celestial, para madurar la Palabra 
Simiente que sería sembrada para este día. La Simiente está aquí adentro. 
La Simiente es la Biblia. ¿Por qué? Jesús lo dijo: “La Palabra es la Semilla 
que un sembrador sembró”. Y ahora, antes de que uno pueda tener 
cualquier cosecha, sin importar que uno haya sembrado la semilla, necesita 
tener luz para madurar esa semilla, o se pudrirá y no servirá para nada, 
perecerá. Pero si hay semilla en la tierra, en el terreno apropiado, con la clase 
correcta de luz solar, ella tendrá que madurar. Y Él prometió que en los 
postreros días, en el tiempo de la tarde, el Hijo vendría a madurar esa 
Simiente. La Simiente está siendo predicada. Él Hijo de Dios está madurando 

esa Simiente, al vindicarla, haciendo que brote delante de Uds. y probando 
que es lo correcto. ¿Lo captan? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] 
Reconozcan su día. Estoy cerrando ahora. Ya es tiempo de cerrar. 
 

Ahora fíjense que todo está sucediendo, fue ordenado para que sucediera y 
ahora Uds. están viendo que la semilla se está convirtiendo en una realidad. 
¿Creen Uds. que todo este caos está ocurriendo y Dios no sabía nada al 
respecto? ¿Creen Uds. que Dios llegaría demasiado tarde para salvarles? 
Piénselo de nuevo. La Hermana Neesha, estaba realmente preocupada la 
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última vez porque ellos tenían las restricciones de COVID y todos los 
médicos tuvieron que vacunarse, usar la mascarilla. Y ella dijo, si no lo 
aceptamos hasta el viernes, ella sería despedida. Yo dije, bueno. 
 

Yo dije, porque Uds. saben que Dios siempre nos pone a prueba. Estamos 
viviendo en la edad de las pruebas. Y entonces, van a bajar hasta el último 
cable y algo va a suceder. ¿Y saben qué? El viernes de esa semana se 
suponía que iba a ser despedida ella ese mismo día. Piénsenlo, va a perder 
su trabajo y no tendrá un trabajo mañana, y llega el viernes por la mañana y 
luego adivinen qué. El Primer Ministro dice que habían levantado las 
restricciones de COVID y que Uds. estaban a salvo. Muy bien. Dios está en 
escena. Él no le dejará fracasar. Él no dejará que se dejen atrapar con el 
resto del mundo. Él les está cuidando. Él les está protegiendo. Bueno. 
 

Fíjense que él dijo que todo lo que estaba sucediendo fue ordenado para que 
sucediera y ahora están viendo que la semilla se convierte en una realidad. 
¿Creen Uds. que todo este caos está ocurriendo y Dios no sabía nada al 
respecto? Si creen que Dios llegará demasiado tarde para salvarle, piénsenlo 
de nuevo. Él ordenó que fuera así. Él ordenó al diablo que trajera este caos 
a través de la simiente del diablo, la simiente de la serpiente para hacer 
exactamente lo que están haciendo. Guau. 
 

Sabían Uds. que Donald Trump sería ordenado como un fuego para provocar 
los fuegos de la furia de Dios sobre esta nación. Él tenía que exponerlo. 
Porque escuchen, ninguno de nosotros sabía cuán profundo era realmente 
el Estado profundo. El pantano es terriblemente profundo. No se puede 
arreglarlo a menos que se los destruyas a todos. ¿Correcto? Y Dios planea 
destruirlos a todos. 
 

Se necesitó un presidente cara a cara para levantar el fuego y exponer lo 
que ya estaba plantado en DC tal como está. No está sucediendo nada que 
Dios no haya ordenado, colocando todos esos atributos y características que 
exponen su naturaleza de rebeldía en este momento. Todo es con un 
propósito, para mostrar que Dios es Dios, y que Uds. no pueden alejarse de 
Su plan. 
 

Ahora algunos lo han intentado, pero Dios entró en escena y dijo, pueden 
intentarlo. Pueden vivir como un idiota, pero no voy a dejar que haga eso. 
Ahora, lo que hacen. Pisó la escena. Les abrió los ojos y Guau, cambió su 
vida.  
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P:115 Bien. ¿Ser 

predestinado como Él fue hace que la Palabra Simiente y el mismo riego 
esté sobre quién? ¿Es esta iglesia hoy una Novia predestinada? ¿Dijo Dios 
que Él tendría una Novia sin mancha o arruga? Entonces es predestinada, 
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¿no lo es? ¿Ve? Bien, Cristo fue predestinado. ¿Él fue la Simiente Real de 
Abraham y qué hizo?  
 

Cuando el Espíritu vino sobre Cristo, Él produjo la evidencia de la Palabra de 
Dios y cuando el Agua, el Espíritu, cae sobre la Simiente Palabra, la 

Simiente Real de la fe de Abraham en la Palabra de Dios producirá la 
misma clase de cosecha. Dicen: “Yo no creo eso”.  
 

Correcto, busquemos. Vamos ahora y veamos si somos nosotros la simiente 
de Abraham.  
 

Génesis capítulo 17. Regresemos a Génesis y busquen el capítulo 17. 
Estoy dejando una gran cantidad de estas afuera, pero voy a tocar 
algunas de ellas aquí, porque algún crítico puede venir y decir: “Yo no 
creo eso”, así que nos ubicaremos un poco en eso de manera que Él pueda 
impedir que lo diga. ¿Ve? Correcto, 17:7. Comencemos en el verso 6.  
 

Y multiplicarte he mucho en gran manera... (La simiente de Abraham) ... y te 
pondré en gentes y reyes saldrán de ti. Y estableceré mi pacto (Ahora 
observe) ...entre mí y ti, y tu simiente después de ti en sus generaciones, 
(Noten una simiente para una generación, una simiente para un tiempo.) por 
alianza perpetua, para ser tu Dios, y a tu simiente después de ti. 
 

Ahora, ¿no hizo Él lo que dijo que haría? ¿No está Dios obrando en Uds. 
tanto el querer como el hacer? ¿No nos advirtió que estos tiempos finales 
serían difíciles de tratar y difíciles de soportar? Entonces, relájense, Dios 
tiene todo bajo control, ¿y Él no necesita su ayuda para manifestar lo que va 
a manifestar? ¿Les pidió permiso para manifestar alguna de sus 86 señales 
y eventos asociados con Su Parousia? No, Él dijo que iban a suceder. 
¿Adivinen qué sucedió? ¿Lo sabían? No. Ahora sí. Ven Uds. 
 

¿O simplemente nos dijo qué semilla de la Palabra se manifestaría y 
debemos sentarnos y observarla? Entonces Él no necesita de su ayuda para 
juzgar lo que está sucediendo en Su tribunal del mundo. He aquí que el juez 
está parado en la puerta, y Él sólo está acumulando suficiente evidencia para 
juzgarlos y castigarlos. 
 

No nos dijo en Santiago 5:9 Hermanos, no os quejéis unos contra otros, para 

que no seáis condenados; he aquí, el juez está delante de la puerta.  
 

¿No dijo Dios que enviaría Su Palabra para Juzgar en estos últimos días? 
 

Juan 12:47 Al que oye mis palabras, y no las guarda, yo no le juzgo; porque 
no he venido a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo. 48 El que me 

rechaza, y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la palabra que he 
hablado, ella le juzgará en el día postrero.  
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49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él 
me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 50 Y sé 

que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como 
el Padre me lo ha dicho. 
 

El Rapto 65-1204 P:54 Entonces ¿cómo entramos nosotros en este Cuerpo? 
Primera de Corintios 12: “Por un Espíritu fuimos todos bautizados en 
este Cuerpo, por un bautismo del Espíritu Santo”. Y eso, si Ud. quiere 
anotarlo, es Primera de Corintios 12:13. “Y por un solo Espíritu fuimos 
todos bautizados”. Y el Espíritu es la Vida de Cristo. ¿Es correcto? [La 
congregación dice: “Amén”.] ¡La Vida de Cristo! Y la vida de cualquier 
simiente—lo cual, El fue la Palabra Simiente—trae la Simiente a Vida. ¿Lo 
captan? Si esa—si esa Vida está allí adentro en la Simiente, y este bautismo 
del Espíritu Santo viene sobre Ella, está obligado a traer esa Simiente a Vida. 
 

¿No es sorprendente que tal vez 300 millones de espermatozoides entren en 
contacto con el óvulo y ella solo reciba al predestinado? El grupo correcto de 
genes tenía que estar allí, el ADN correcto, Uds. saben. 
 

Entonces, tenemos esta misma promesa de que si creemos en Él, Él nos 
dará Vida Eterna, Su Vida, y Él nos resucitará en los últimos días. 
 

Juan 5:24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que 

me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de 
muerte a vida. 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora es, 

cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los que la oyeren vivirán. 
Escuchen, y eso es una aclamación, que vivirá. 
 

26 Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo 
el tener vida en sí mismo; 27 y también le dio autoridad de hacer juicio, por 
cuanto es el Hijo del Hombre. 28 No os maravilléis de esto; porque vendrá 
hora cuando todos los que están en los sepulcros oirán su voz; 29 y los que 

hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; mas los que hicieron lo 
malo, a resurrección de condenación. 
 

30 No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio 

es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la 
del Padre.  
 

Entonces, todos podemos decir lo mismo. No estamos buscando nuestra 

propia voluntad, estamos buscando la Suya. 
 

Y vemos también en Romanos 8:11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de 

los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo 
Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora 
en vosotros. 
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Ahora, en Jehová Jireh Parte 1 62-0705 P:28 Él dijo: Como Joel dice, 

hemos tenido un avivamiento. Nos alborotamos tanto hablando de lluvia 
tardía, tenemos movimientos llamados de la "lluvia tardía," lluvia tardía, lluvia 
temprana, lluvia interna, lluvia externa. Estaba leyendo el otro día. ¿Sabe Ud. 

lo que significa lluvia temprana en Hebreo? No me recuerdo estos 
momentos; nunca lo anoté, se me escapó de mi mente.  
 

Pero, lluvia temprana, la primera lluvia, significa "una lluvia de enseñanza." 
La Segunda lluvia es el Espíritu que viene sobre lo que ya ha sido 
enseñado, y produce la cosecha. 
 

Ven, ahí es donde estamos en este momento, es la lluvia de la manifestación, 
que toma un cultivo y lo trae a la realidad. Entonces, ¿saben quién envía la 
lluvia? Dios la envía. Uds. no se están regando a sí mismos. Dios les está 
regando. Y Él lo está trayendo a la realidad. 
 

¿Por qué es que hemos tenido tal avivamiento? Pentecostal, Bautista, todos 
los otros árboles pusieron sus brotes como Jesús dijo que ellos lo harían. ¿Y 
qué es lo que hemos empollado? Los Bautistas dijeron que tuvieron un millón 
más en el 44. "Mire a los Católicos, como ellos han crecido. Mire a todas las 
denominaciones. Mire a los Pentecostales. ¿Qué fue lo que hicimos? 

Sembramos semillas denominacionales, y obtuvimos la cosecha 
denominacional. La iglesia debería estar en fuego por Dios en estos 
momentos; si hubiera habido una siembra de semilla Palabra allá atrás, 
hubiera habido señales, prodigios, milagros, y esa iglesia estaría unida en 
corazón, una mente, y estuviera marchando hacia Sion, para el Rapto. Esto 
es correcto. ¿Qué fue lo que hicimos? Aceptamos mensajes intelectuales en 
lugar de la Palabra. Razonamos en contra de la Palabra y todo lo demás. 
 

Entonces en lugar de predicar la palabra real, hemos tenido todo tipo de 
discursos intelectuales, y ha producido exactamente lo que Él dijo que 
produciría. Pero fíjense, Él nos dijo que producirían estas características del 
tiempo del fin.  
 

2 Timoteo 3:1 También debes saber esto: que en los postreros días vendrán 
tiempos peligrosos. de gran estrés y angustia días difíciles que serán 
difíciles de soportar. 
 

¿Uds. dicen peligrosos? Bueno, miren todos los asesinatos que están 

sucediendo. Todo gira en torno a la política. Quiero decir, Hillary Clinton y Bill 
tienen algo así como una lista negra de 38 personas, o probablemente sea 
más que eso, porque eso fue cuando todavía estaban en el cargo. ¿Y ahora? 
 

2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos que son narcisistas, 

egocéntricas, amantes del dinero, [impulsadas por la codicia], jactanciosas, 
arrogantes, injuriosas, desobedientes a los padres, ingratas, impíos y 
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profanas, 
3 y serán poco amorosos y desprovistos de afecto humano natural, 

insensibles e inhumanos],  
 

Miren lo que le han hecho a la ciudad de Maui, la gente aprobó leyes que 
declaraban que ningún desarrollo podría entrar en la región a menos que 
hubiera un desastre natural y luego, 2 semanas después, tuvieron un 
desastre natural, que fue un incendio de pasto). chismes irreconciliables y 
maliciosos,  
 

(El ex presidente ha sido atacado por chismes maliciosos, con la ley justa) 
Los votantes, en lugar de decir, está bien, son producto de alguien que 
intenta chantajearlos. No, le acusaremos del delito por pagarle a la mujer y 
lo llamaremos interferencia. Está usando sus fondos para postularse para 
presidente. Vamos a decir que, mientras use esos fondos, no saben que esta 
mujer intentó chantajearlos. Entonces, él es culpable. Ven todo el asunto. Él 
simplemente se volvió loco. 
 

desprovistos de autocontrol, intemperantes e inmorales, bestias brutas, 
(simiente de la serpiente) odiadores del bien, 4 traidores, imprudentes, 

engreídos, amantes del placer sensual en lugar de amadores de Dios,  
 

La pedofilia está muy extendida entre nuestras llamadas élites, en Hollywood 
y en la gente del pantano de DC. 
 

5 aferrándose a una forma de piedad externa que es sólo (religión), aunque 
hayan negado su poder [porque su conducta anula su pretensión de fe]. Evite 
a esas personas y manténgase alejado de ellas. 6 Porque entre ellos están 
los que se abren paso en los hogares y cautivan a mujeres (iglesias) 
moralmente débiles y espiritualmente empequeñecidas, agobiadas por [la 
carga de sus] pecados, fácilmente influenciadas por diversos impulsos, 7 
siempre aprendiendo y escuchando a cualquiera que les enseñe, pero nunca 
capaces de llegar al conocimiento de la verdad.  
 

Y la Semilla de la Palabra de Dios dijo que sería así y aquí está. Uds. están 
viendo la realidad de esa Semilla de la Palabra. Ahora, cuando yo leí esos 
dichos, nunca imaginé que sería tan malo. Yo no podía imaginar cómo podía 
ser tan malo. Pero lo es. 
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:146 Y los 

discípulos se gozaron viendo al Señor. Entonces les dijo Jesús otra vez: Paz 
a vosotros; (¿Están ustedes listos?) ... Como me envió el Padre... (Él es la 
Palabra, la Simiente, la Palabra Simiente), ...así también yo os envío 
(¿Creen ustedes? No se detengan; aquí hay más de eso). Y como hubo 
dicho esto, sopló y díjoles: Tomad el Espíritu Santo: a los que 
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remitiereis los pecados, les son remitidos; a quienes los retuviereis, 
serán retenidos”.  
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P:111 Correcto. 

Ser predestinado como Él lo fue hace que la Simiente Palabra se encarne 
en usted, Su iglesia. Usted dice: “Seguro hermano Branham, yo creo toda 
Palabra”. Entonces cuando usted tiene su tradición, eso no lo respalda. ¿Se 
fija? Quédese estrictamente con esa Palabra y permanezca con Ella; 
observe lo que sucede. Diga: “Oh Señor, yo la creo. Envía al Espíritu 
Santo”. Entonces observe. 
 

Luego si Él viene para dar testimonio, entonces usted sabe que lo tiene, no 
por alguna sensación; los demonios hacen eso; no por medio de algunos 
milagros, los demonios hacen eso; sino por medio de su creencia constante 
en la Palabra de Dios y la clase de vida que usted vive, nunca negando 
algo. Correcto, eso hace que la Palabra llegue a ser carne (¿Ve?) y la 
misma agua, el Espíritu. 
 

Al permanecer en Su Palabra, y al creer lo que Él dijo, entonces Él hace que 
se convierta en una realidad para Uds. Él se lo revela. 
 

Sabiduría Contra Fe 62-0401 P:187 Entonces, si Jesús venció a Satanás 

por la fe, sabiendo quién era (Él era una criatura predestinada), ¿están listos? 

[La congregación dice: “Amén”.—Ed.] ¿Qué de la Novia predestinada de 
Jesucristo hoy?  
 

En otras palabras, durante un Milenio, el Hermano Branham dijo, que el 
diablo estará atado por una circunstancia. Él no puedo llegar a Uds. ¿Por 
qué? Porque Uds. tienen el Espíritu Santo. ¿Qué es eso? Uds. tienen la 
Palabra de Dios viviendo en Uds. Entonces, como le dije a Ella, ¿alguna vez 
Dios le habló? Y ella dijo, bueno, iba a tomar las gominolas de papá. Y Él 
dijo: No robarás. Esa es la Palabra de Dios en Uds. corrigiendo el error de 
su naturaleza. Muy bien. Pero allá vamos a tener un cuerpo glorificado que 
será palabra. Jesús fue tentado, al igual que nosotros, pero nunca sucumbió 
a esa palabra, nunca sucumbió a ella. Porque Él dijo que también está 
escrito. Y eso es lo que estamos aprendiendo a hacer. 
 

¿Creen Uds. que la Novia es predestinada? [“Amén”.] La Novia 
predestinada de Cristo hoy, la Iglesia (la Palabra Simiente), tiene en Ella 

todo lo que Dios prometió poner en la Iglesia, ahora mismo; Ella tiene 
Eso ahora mismo. Todo está en orden: el Espíritu Santo ha sido dado, la 
Simiente ha sido sembrada. Las Luces de la tarde han estado brillando. La 
señal de Sodoma, la cual Jesús prometió, está aquí, y Malaquías 4. ¡Una 
Iglesia predestinada! ¡Oh, diablo! 
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La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P:102 Ahora, mis 

hermanos, investiguen por todo el país. Encontramos una gran cantidad de 
imitaciones. Continuemos sólo un poquito más. ¿Ve? Bien, las obras 
manifestadas en Su iglesia serían iguales a las que fueron manifestadas en 

Cristo. En otras palabras, Juan 14. 
 

Él así lo dijo: San Juan 14:12: “Los cielos y la tierra pasarán, pero Mi 
Palabra no pasará”. ¿Es eso correcto? Bien, el ser predestinado como Él lo 
fue, hace que la Simiente Palabra se haga carne... Mejor me detengo aquí 
ahora. Quizás ustedes no, pero alguien afuera en la cinta pudiera no 
entender.  
 

Bien, así que todo está en orden, la maldad es ordenada, y también está 
ordenada la Novia justa.  
 

La Manera De Volver 62-1123 P:120 Yo voy a predicar una de estas noches 

tocante a una paradoja, y esa fue una paradoja lo que Uds. acaban de 
ver. Es algo que no se puede explicar. ¿Ven? Es un milagro, cómo es 
que el Dios del Cielo puede producir tal cosa. Miren, Uds. dicen: 
“¿Pudiera sanarme, Hermano Branham?”. Es imposible. Uds. ya han sido 
sanados. Si Él estuviera aquí usando mi traje que Él me dio, Él no pudiera 

ser algo más.  
 

Eso es todo lo que Él pudiera ser: vindicar que Él es el Cristo, probar 
que él está aquí. Uds. tienen que creerle. “Yo puedo, si tú crees”. Eso es 
ahora mismo. Si Uds. lo creen, eso es todo. Me parece como que debería 
electrificar. Debería llevar a la gente al arrepentimiento. Debería llevar a 
la gente a buscar el Espíritu Santo. Debería hacer algo más de lo que está 
haciendo.  
 

¿Es el alimento…es la… está cayendo la simiente de la Palabra en 
terreno pedregoso? Damas, ¿Cuál es la pregunta? Hermanos, iglesia, 
¿Cuál es la pregunta? ¿Qué más puede hacer Dios? Él nunca prometió 
otra cosa. Uds. nunca verán nada más grande que la presencia de 
Jesucristo obrando en Su Iglesia, haciendo las cosas que Él prometió 
hacer… 
 

Y Él está aquí para hacerlo. Y dijo que no se puede recibir nada más grande 
que eso.  
 

Oh, mi Dios, Uds. nunca verán nada más grande que lo que Él está haciendo 
ahora mismo en Su iglesia. La otra noche estuve hablando con un amigo y 
le dije que todos deberíamos escribir todo lo que hemos presenciado que 
Dios ha hecho, y nosotros, cada uno de nosotros, tendríamos un libro más 
grande que la Biblia si pudiéramos escribir todo lo que Dios ha hecho todo el 
tiempo, hemos visto diariamente el brazo de Dios intercediendo por nosotros. 
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Él es real, Él es una realidad, y Él nos lo ha demostrado una y otra vez, sólo 
tenemos que abrir nuestros ojos a lo que Él está haciendo, y Su palabra se 
convertirá en más que una realidad para nosotros. Oh, si yo tuviera que 
escribir en un libro todas las sanidades, y todas las veces que lo he visto 

cambiar el clima y detener tormentas y bajar las temperaturas, y redirigir 
tormentas, etc. 
 

Simplemente dejaría atónito a la mente, pero luego agregaría que cada vez 
que Dios entraba en escena para redirigir mi auto y evitar un accidente, o 
evitar que me enfermara, sería como dijo Juan, “si todo el mundo fuera 
pergamino y todos los océanos fueran tinta, no habría suficientes palabras 
para describir lo que Él ha hecho en nuestras vidas”. 
 

Y finalmente, de la Sabiduría Contra Fe 62-0401 P:105 Ahora, pero la 

Palabra simiente de la Biblia no puede crecer en una tierra como ésa. Pues, 
¿cómo pudiera una persona entrar a una de esas iglesias modernas? 
Que el Espíritu de Dios venga sobre ella, y ellos—ellos quieran gritar: “¡Gloria 
a Dios! ¡Aleluya!”. ¿Saben qué? Pues, harían que el predicador se trague 
el sermón.  
 

Solo les dejaré con lo que él dijo. ¿Cómo Uds. podrían entrar en una de esas 

iglesias de todos modos, donde el Espíritu de Dios es tan vacío, que sería 
como ir a una funeraria o una morgue? Nunca les atrapen haciendo eso. Ni 
siquiera puedo soportar escucharlos en la radio o en el Internet. O en los 
partidos de voleibol. ¿Correcto? Ellos aprenden a clamar porque saben qué, 
el clamor es qué, el mensaje o lo que hará Pentecostés. Es lo que hace 
Pentecostés cuando enseñan a una edad temprana. Si no están citando al 
profeta, no tienen nada que decir.  
 

Inclinemos la cabeza. Padre nuestro misericordioso, te damos gracias por el 
sermón. Sabemos que es algo simple hoy, pero solo estamos tomando Tus 
Palabras de Tu profeta y exponiéndolas. Y entonces, Señor, solo oramos 
para que Tú las añadas y toques nuestras vidas en el Nombre de Jesús, 
oramos. 
Amén. 
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